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虽然眼下距离中国洛阳第十二
届国际名车展还有二十多天时间，
不过洛阳恒辉汽车销售服务有限
公司总经理崔政飞却已经开始摩
拳擦掌了。他说，国际名车展不仅
是一场销售盛会，而且是洛阳车界
的盛会，更重要的是国际名车展可
以让参与其中的车企了解自我、提
升自我。

2012年车展讨了好彩头

2012年初，东风裕隆纳智捷正式
登陆洛阳，国际名车展上，它一展风
姿，让洛阳市民认识了它。

“真没想到消费者会如此热情。”
崔政飞介绍，他对国际名车展非常了
解，知道参加车展能够提升销售业绩，
因此车展制定的销售目标较高，不过
最后的结果还是出乎大家的意料，在
仅有纳智捷这一款车的情况下，他们

最终销售的车辆比销售目标高出
60%，为他们2012年的整体销售讨了
好彩头。

“现在已经不是酒香不怕巷子深的
时代了。”崔政飞说，汽车市场上有实
力、有底蕴的品牌太多了，竞争越发激
烈，要想突出重围，就必须让广大消费
者了解自己的优点，“车展是让大家认
识我们的好机会”。谈起本届国际名车
展，崔政飞表示，厂家会提供充足的车
源，而他们会保证给客户空前的优惠。

车展是“练兵”的好地方

对于即将到来的国际名车展，崔
政飞非常期待。他说，在车展上，众多
车企都会打起12分精神，拿出最好的
状态，这样直接的对抗，很吸引人，同
时这也是“练兵”的好时候。

崔政飞说，平时展厅里的顾客数
是比较稳定的，企业员工自然可以从
容应对。但是在车展上，顾客数量会
集中地成倍增长，客户类型也会更加
多样，这对企业员工的协调配合，企
业的组织管理都是考验，“企业哪方
面做得出色，哪方面做得不够好，车
展上会一目了然”。

“三人行必有我师。”崔政飞说，他
们的企业是洛阳车市的新手，企业员工
的经验也尚浅。车展上，通过自己的观
察，通过与其他车企员工的交流大家会
学到很多东西。

期待车展更加人性化

虽然东风裕隆登陆洛阳的时间
不长，不过崔政飞却参加过多次国际
名车展，可以说是国际名车展一步步
成长壮大的亲历者。他说，国际名车
展组委会多年来不断积累的办展经
验，让他确实感受到车展规模大了、办
展更加专业了。如今，不光车企盼着
每年国际名车展拉开年后销售旺季的
序幕，消费者也知道，国际名车展上买
车更实惠。

“希望车展能够为观展人群提供
更多的服务。”崔政飞说，车展档次每
年都在提高，人性化方面的服务也必
须跟得上。车展上参展车企很多，观
展人群需要走的路线比较长，他希望
车展组委会设置休息区，方便观展人
群休息。而交通疏导等方面，他希望
组委会可以为车企和消费者考虑得
更周到些。
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